

COMUNICADO

La Sociedad Chilena de Epidemiología (SOCHEPI), por medio de la presente, viene a expresar su rechazo a la gran falta de ética y respeto por los derechos individuales y de pacientes, mostrada por el medio digital Interferencia.cl con su publicación "Estos son los mapas de contagio de Covid-19 que Mañalich mantiene en secreto" del día 11 de mayo, donde publicó los casos georreferenciados de los ciudadanos de Chile enfermos de Covid-19.

Como Sociedad científica hemos sido enfáticos al solicitar la información desagregada del brote, de forma innominada (anonimizada) y confidencial; necesaria para el análisis epidemiológico y para generar un aporte en el estudio y en la propuesta de estrategias de control. Sin embargo, creemos que el contenido de esta publicación y sus formas vulnera los derechos fundamentales de los ciudadanos y por ende lo desaprobamos enérgicamente.

Directorio SOCHEPI

11 de Mayo de 2020.